

Anleitung Produktname Scheinwerferschutz BMW F650GS

Installation Instruction: Headlight Guard Grille F650GS



Lieferumfang:
1x Scheinwerferschutz Stahl
2x Schraube LiKo M5x55
4x U-Scheibe M5
2x Distanz schwarz
2x Schraube LiKo M5x40

Contains:
1 x Headlight guard steel grille
2 x Screw dome head M5x55
4 x Washer M5
2 x Spacer black
2 x Screw dome head M5x40

Achtung! Wichtige Hinweise
Passend nur für Modelle ab Bj.2004 !

Attention! Important notes:
This headlight guard fits only the F650GS twinspark models 2004 and newer!



Montage:

Alle Schrauben zunächst nur ansetzen.

Schrauben Sie die zwei unteren Schrauben des Windschildes heraus, ebenso die mittleren Schrauben der linken und rechten Blende (A+B). Bringen Sie nun den Scheinwerferschutz an (C). Die beiden Distanzen werden zwischen den oberen Laschen des Scheinwerferschutzes und des Windschildes montiert. Hier verwenden Sie die Schrauben LiKo M5x55 mit U-Scheiben M5 groß (D). Der Scheinwerferschutz seitlich mit 2x M5x40 Linsenkopfschrauben und je einer U-Scheibe befestigen.

Installation:

Do not tighten screws until the all points are installed. Remove the two lower front screws of the windscreen as well as the middle screws on the left and right side cover piece. Photos A+B

Set now the headlight guard in front of the headlight. Photo C Put the spacers between the upper latch of the headlight guard and the windscreen. Attach with screws dome head M5x55 and washers large M5. Photo D

Attach then the headlight guard on both sides with screw dome head M5x40 and a washer M5. Photo E



Nun alle Schrauben anziehen.

Tighten now all fasteners.

